

Schöpferkraft der Werktätigen für die konsequente Verwirklichung der Beschlüsse der Partei.

Es kommt darauf an, Parteimitglieder für die neuen Leitungen vorzusehen, die es verstehen, mit Tatkraft und hoher Einsatzbereitschaft die Beschlüsse der Partei zu verwirklichen, das Wort der Partei überzeugend in die Massen zu tragen, die stets im Geiste des sozialistischen Patriotismus und des proletarischen Internationalismus handeln, Klassenwachsamkeit üben, sich überall mit der aggressiven, menschenfeindlichen Politik des Imperialismus auseinandersetzen und den gegnerischen Einflüssen keinen Spielraum geben.

Gestärkt werden sollten die Parteileitungen mit politisch erfahrenen und kampferprobten Arbeitern sowie durch junge Parteimitglieder, die sich in der FDJ bewährten.

Unmittelbar nach den Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen stellen sich die neugewählten Leitungen in den Arbeitskollektiven vor und erläutern die beschlossenen Aufgaben.



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens

Beilage
zum Heft 17/1983

DOKUMENTE DER PARTEI

Direktive

des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands
für die Durchführung der Parteiwahlen
1983/84

(Beschluß des Politbüros
des Zentralkomitees der SED
vom 9. August 1983)